



黒島魂

～しまごころ～

「みがきあい(キラキラ)」

「ささえあい(ニコニコ)」

「わかりあい(ワクワク)」

鬼は外！！



1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」と、年度末の3ヶ月間のスピード感をこのように表現することがありますが、その言葉のとおりにあつという間に1月が終わり、来週から2月になります。

2月と言えば、節分ですね。節分と言えば「豆まき」を連想する方は多いのではないのでしょうか。我が家でも子供が小さい頃は、毎年行っていました。

節分について調べたところ、「各季節の始まりの日（立春、立夏、立秋、立冬）の前日のこと」とあり、特に立春の前日は、旧暦において正月と重なる日であったこと等もあり、江戸時代の頃から、節分と言えば、この日をさすことが多くなったそうです。更に豆まきについてですが、平安時代の宮中行事「追儺（ついな）」の中で豆をまいて邪気を払っていたものが、庶民に広がっていったともありました。

さて、今最も追い払いたい「鬼」は何でしょうか？それは、「新型コロナウイルス感染症」ではないでしょうか。先日、県の感染段階が「レベル2-Ⅱ（特別警戒警報発令）」とお知らせしていたのですが、その後、佐世保市は「レベル3（緊急事態宣言）相当」となる等感染者がこれまでにない速さで増加し、今現在も予断を許さない状況が続いています。

令和4年1月14日（金）配付の「新型コロナウイルス感染症対策について（お知らせとお願い）」や令和4年1月19日（水）配付の学校だよりで、感染症対策へのご協力等をお願いしたところですが、それに加えて、**より一層の感染拡大防止の徹底のため、児童生徒及び同居のご家族が、検査対象者になった場合についても、登校を控えていただくこと**に、ご協力をお願いします。この場合も、児童生徒は欠席ではなく、出席停止扱いとなります。

また、先週末より全児童生徒に原則毎日タブレットを持ち帰らせています。日頃の家庭学習での活用に加えて、仮に学校に登校できない状況になった場合も、自宅での学習等に活用する等指導を行っているところです。どうぞよろしくをお願いします。

新型コロナウイルス感染症という強大な「鬼」ですが、感染症対策の徹底という「豆」を、全集中でぶつけて、追い払いましょう。保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくをお願いします。



書き初め(前期課程)



あいさつ運動



ある日の昼休み…



ハートタイム(後期課程)



タグラグビー(前期課程)

今年の目標は？

年明けに、子供たちに今年の目標を、タブレットを活用して教えてもらいました。全児童生徒から回答がありましたので、お知らせします。名前を伏せて、学年等ランダムに掲載します。お子様がどの目標を立てたのかは、直接お尋ねください。

- 多様な人を受け入れられる人になる。
- ハートタイムで〇〇さん(個人名)をぬきたい。
- 高校に合格して黒島に恩返りする。
- 何事にも積極的に取り組み、最後まで諦めない！
- いやなことでもやる。ノーバック(さがらない)
- あいさつを自分からあい手に聞こえるように言う。
- いっしょうけんめい勉強する。
- 時間を有効活用すること。
- みんなのお手本となる行動をし、どんなときでも気軽に頼ってもらえる存在になりたい。
- ハートタイムで15しゅうはしる。
- 受験に合格して、高校でも勉強をおろそかにしない。
- 運動を頑張りたいと思います。
- 学習の時、しせいをよくして、集中する。
- 勉強や運動をあきらめずにとりくむ。
- 前向きな発言 前向きな行動
- 自分らしくいること。
- みんなが頼るような人になる。



※プライバシー保護の観点等から、原文に一部修正を加えています。

2月の主な行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 少年の日	2	3	4	5	6
7 期末テスト (後期) クラブ活動 (3~6年)	8 期末テスト (後期)	9 期末テスト (7・8年)	10	11 建国記念の日	12	13
14 避難訓練	15	16 リモート学習 (7・8年 宇久中)	17	18	19 食育・徳育の日	20
21 入学説明会	22 専門委員会	23 天皇誕生日	24	25	26	27
28						

※令和4年1月21日(金)より当面の間、部活動は中止となっています。再開期日等は未定です。

※授業参観・懇談会の実施について、現在検討中です。新型コロナウイルス感染症の状況を見て判断し、来週前半にはお知らせをいたします。